

Unser Partner

aus der Dominikanischen Republik



Ein Blick in die Bio-Bananen-Plantage der Finca Girasol 2 Stunden östlich der Hauptstadt Santo Domingo.



Die Bananen werden auf der Finca sorgfältig gesäubert, mit Labeln versehen und für die Schiffsreise verpackt.



Dies ist der Neubau des Kindergartens 2009, hier arbeiten ausgebildete Waldorf-Pädagoginnen.



Dank des bioladen*fair-Projektes können nun viele Kinder in den Kindergarten und in die kleine Grundschule gehen.



Bio-Bananen und Bio-Mangos aus der Dom. Rep.

Die Hauptmengen der Bio-Bananen und der Bio-Mangos stammen von der Finca Girasol, im Süden der Dominikanischen Republik. Die Region ist sehr arm und so entstand 2004 die Idee direkt auf der Bananenplantage ein soziales Projekt zu starten. 1 Cent pro verkaufte Banane und 2 Cent pro verkaufte Mango fließen ohne Abzüge in einen Waldorfskindergarten und eine kleine Grundschule. Derzeit wird rund 100 Kindern ein guter Start ins Leben ermöglicht!

Der Kindergarten ist mittlerweile einer der Besten des Landes. Hier arbeiten ausgebildete Waldorf- Pädagoginnen, die die Kinder bei ihrem guten Start ins Leben begleiten. Mittlerweile werden 50 Kindergartenplätze und 3 Schulklassen finanziert. Bis 2017 möchten wir mit Ihrer Unterstützung jedes Jahr 24 weitere Kinder einschulen, um auch hier einen hohen Bildungsstandard zu erreichen.

P.S.: Der Vollständigkeit halber sei erwähnt, dass bei Unwetter zur Mengenabsicherung bioladen*fair Bananen auch von anderen Fincas bezogen werden, die nach denselben Qualitätskriterien arbeiten, wie die Finca Girasol.

Art des Betriebes	Bananen- und Mangoplantage											
Anbaufläche	50 ha (Bananen), 45 ha (Mangos)											
Herkunft	Dominikanische Republik											
Bio-Zertifizierung	Ja, Naturland-Zertifizierung angestrebt.											



Produkte	J	F	M	A	M	J	J	A	S	O	N	D
Bananen (Cavendish)	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X
Bio-Mango						X	X	X				

